

MÁS GRUPO

Mateo Martínez se hace con el Circuito Iniciación

TENIS
:: **R. D.** El grupista Mateo Martínez venció sin muchos problemas a su compañero Darío Carbballal, por un amplio resultado de 4-0 y 4-1, en la final del Circuito Iniciación de la categoría benjamín, que se disputó el pasado fin de semana en las pistas del Colegio San Fernando (Avilés). Por su parte, Sofía Romero, también

del Grupo, derrotó a Belén Blanco, por 4-1 y 5-4, en el partido por el título de la categoría femenina, en el que ambas jugadoras exhibieron un buen nivel. Mientras, Diego Espiniella venció a Gonzalo Moyano, por 5-7, 6-2 y 6-4, en Torneo Nacional en Santander. Asimismo, en el Club Tennis Gijón se desarrollará esta semana el Campeonato de Asturias de la categoría infantil, en el que participan varios 'raquetas' del Grupo, con muchas posibilidades de meterse en las finales masculina y femenina.



Mateo Martínez, Darío Carbballal y Sofía Romero. :: E. C.

Cuatro karatecas, al Campeonato de España

KÁRATE
:: **R. D.** Pablo Miguel González Prado, Cecilia Dosal González, Ignacio Trapiella Fernández y Paula Otero Corujo, reciente medalla de bronce en el pasado Campeonato de España celebrado en Murcia, formarán el equipo grupista que competirá el próximo fin de semana en Leganés en los Campeonatos de España de clubes. Gloria Rodríguez viajará en calidad de entrenadora.



Las campeonas gijonesas, sobre el parqué de la pista de San Cugat el pasado domingo. :: E. C.

to de cantera porque me gusta trabajar la base», subraya el preparador. Reconoce que «este equipo de infantiles tiene algo especial porque todas ellas tienen mucha calidad, pero fundamentalmente trabajan muchísimo».

El entrenador grupista argumenta, como ejemplo, que «tenemos cuatro jugadoras como Paula Lorenzana, Ana Martín, Covadonga Mítre y Marta Fernández que se entrenan con la selección española promesas, pero en este campeonato la mejor jugadora fue Elena Rodríguez, lo que dice mucho en favor del buen voleibol y del nivel que tienen todas ellas».

«Me han devuelto la ilusión»

El equipo infantil del Grupo solo cedió un set en todo el campeonato, pero ganó la final y la semifinal con una gran superioridad. «Solo al principio estuvimos titubeantes», dice Castro, «pero en el resto de los partidos realizamos un juego sensacional».

Confiesa que «esta generación de jugadoras me ha devuelto la ilusión como entrenador». «Ha merecido la pena tres años de intenso trabajo con ellas», hace hincapié.

Completaron el equipo campeón de España Lucía Montes, María Junquera, Sara Frade, Alejandra Lebrón, Ángela González, Ariana Morán, Marina Rubiera y Cristina Díaz. Todas ellas han inscrito con letras de oro una de las páginas más brillantes del voleibol asturiano de base con dos títulos nacionales consecutivos.

Además, la escuela del Grupo redondeó un excelente fin de semana con la consecución del Campeonato de Asturias cadete A-2 y el oro del equipo B juvenil, que entrena la excapitana Rocío Fuente.

Las grupistas escriben la historia

Las infantiles son el equipo asturiano con más títulos nacionales de la categoría

VOLEIBOL

Las jugadoras del laureado entrenador José Castro lograron dos nacionales seguidos, así como un oro y una plata en la Copa de España

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Dos nacionales consecutivos y una medalla oro y otra de plata en la Copa de España son los éxitos más relevantes que acumula el equipo infantil del Grupo, un éxito sin precedentes en el voleibol asturiano. Además, buena parte de sus componentes también conquistaron esta temporada con Asturias el título nacional de la categoría por autonomías.

A lo largo de la semana pasada, en los Nacionales que se celebraron en San Cugat, las grupistas fueron el equipo a batir. Pero supieron superar esa presión de llegar como campeonas para repetir un oro que consiguieron con solvencia al vencer a sus rivales con comodidad. Prueba de ello es que solo cedieron un set.

Y, como culpable directo del éxito, todos los dedos señalan de forma clara

a su entrenador: José Castro Alonso. Después de más tres lustros con el primer equipo, con el que alternó la máxima categoría y la Superliga 2 —con anterioridad estuvo en el banquillo del histórico Esmena Jovellanos—, al técnico gijonés no se le 'cayeron los anillos' por dedicarse a los equipos de la escuela del Grupo.

«Entrené muchos años en la élite, pero siempre llevé algún conjun-

Buen papel de los palistas en los Juegos Deportivos

PIRAGÜISMO

:: J. L. C.

GIJÓN. Los palistas del Grupo cosecharon excelentes resultados en la última prueba de los Juegos Deportivos, que se disputó el pasado fin de semana en Candás.

El mejor resultado corrió a cargo de los medallistas nacionales Óliver Tamame y Pablo Fernández, que se impusieron en la prueba infantil de C-2 por delante de José Antonio González y Esteban Valles (independientes) y de sus compañeros Nicolás y

Lucas Granda, que cerraron el podio.

Por su parte, Daniel Estébanez se colgó la medalla de plata en alevín minikayak, tras Pablo Amieva (El Gaitero), mientras que el también grupista Alejandro Lobo fue cuarto. También destacó la actuación de Carmen Monasterio, que se clasificó en la quinta posición en mujer minibenjamín minikayak, prueba en la que ganó Celia Llera (El Sella).

Adrián Álvarez y Andrés Palomo fueron cuarto y quinto, respectivamente, en prebenjamines.



Componentes del equipo de piragüismo del Grupo que participaron en la prueba regional. :: E. C.